

Die Arbeiten im Eisacktal: Gemeinde für Gemeinde

1. Barbian: Masterplan eingereicht; innerhalb 2013 verlegt das Land die Glasfaser, dann wird die Telecom-Zentrale aktiviert.
2. Brixen: Masterplan eingereicht; die Glasfasern sind verlegt; drei Telecom-Zentralen bereits aktiviert. Der Großteil des Stadtgebiets ist bereits von den Stadtwerken an das Glasfasernetz angebunden worden.
3. Klausen: Glasfaserstrang des Landes ist bereits verlegt; Telecom-Zentrale aktiviert.
4. Villnöß: Masterplan eingereicht; Glasfaserleitung des Landes ist bereits verlegt; ein Großteil des Gemeindegebietes ist durch die Energiegenossenschaft mit Glasfasern erschlossen worden.
5. Lajen: Masterplan eingereicht; gemeinsam mit der Gemeinde verlegt das Land die Glasfasern.
6. Lüsen: Masterplan eingereicht; ein kurzer Abschnitt fehlt noch, um die bestehenden Leerröhre mit jenen in Natz zu verbinden. Wenn diese Arbeiten abgeschlossen sind, werden die Glasfasern eingezogen und die Telecom-Zentrale aktiviert.
7. Natz-Schabs: Masterplan eingereicht; im Herbst 2013 ist der Anschluss an die Landesglasfaserstränge geplant. Die Telecom-Zentrale ist bereits aktiviert.
8. Waidbruck: Masterplan eingereicht; im Herbst 2013 wird der PoP-Knoten in Konvention mit der Selgas an das Glasfasernetz angebunden; die Telecom-Zentrale ist bereits aktiviert.
9. Mühlbach: Masterplan eingereicht; im Herbst 2013 wird der PoP-Knoten in Konvention mit der Gemeinde und in Zusammenarbeit mit der Selnet an das Glasfasernetz angebunden; die Telecom-Zentrale ist bereits aktiviert.
10. Rodeneck: Masterplan eingereicht; im Herbst 2013 erfolgt der Anschluss an das Glasfasernetz des Landes gemeinsam mit der Gemeinde; die Telecom-Zentrale ist bereits aktiviert, wird aber noch erweitert.
11. Vahrn: Fast das gesamte Gemeindegebiet ist mit Glasfasern versorgt. Diese sind beim Bau der Fernwärmeleitungen verlegt worden; auch der Anschluss an das Landesglasfasernetz ist bereits erfolgt.
12. Feldthurns: im Herbst 2013 erfolgt der Anschluss an das Glasfasernetz des Landes; die Telecom-Zentrale ist bereits aktiviert.
13. Villanders: Masterplan eingereicht; die Glasfasern des Landes sind verlegt, die Telecom-Zentrale ist aktiviert.